

PERCE-NEIGE EN MODE POUTZDAYS

Cinq tonnes de déchets ont été récoltés à l'occasion de la deuxième édition des Poutzdays les 13 et 14 septembre. Près de 3000 bénévoles munis de sacs poubelle et de gants ont sillonné tout le canton de Neuchâtel, rives, forêts, chemins et autres cours d'école, pour ramasser bouteilles, cannettes, mégots, vélos, pneus, etc.

Les bénéficiaires et éducateurs de la fondation Les Perce-Neige ont été l'un des grands acteurs de ces journées contre le littering. Plus de 220 d'entre eux ont été actifs sur pratiquement la moitié des sites sélectionnés pour cette opération de nettoyage, dont cinq situés au Val-de-Ruz.

Selon l'un des responsables de la fondation, chaque groupe a récolté une vingtaine de kilos de déchets, ce qui représente pour les seules Perce-Neige, quelque 400 kilos de débris retirés de la nature.

Au quotidien, les membres des Perce-Neige sont particulièrement attentifs aux déchets sauvages. Les différents sites de la fondation sont grandement épargnés par le littering, les bénéficiaires respectant scrupuleusement la règle de se déplacer jusqu'à une poubelle, malgré les problèmes de mobilité souvent inhérents à leur handicap.

Le coordinateur cantonal de ces Poutzdays, Mark Grünig, salue dans un communiqué le succès de cette deuxième édition. Il donne d'ores et déjà rendez-vous à tous l'année prochaine, à la même période, avec encore plus d'actions et de participants.

A noter que l'Association pour la sauvegarde du Seyon et de ses affluents, l'APSSA, organise son traditionnel nettoyage de la rivière et des ruisseaux le 26 octobre. Les informations détaillées seront ajoutées

en temps voulu sur le site www.apssa.ch. Inscriptions et renseignements: animations@apssa.ch / cwi



Le groupe Espace de jour Orientation des Hauts-Geneveys. (Fondation les Perce-Neige).